

Introduction

Après une longue introspection, j'ai décidé de choisir l'informatique (et plus précisément le réseau) pour ma reconversion professionnelle car j'ai toujours utilisé le réseau Internet de manière courante sans en connaître les ficelles et étant de nature curieuse, j'ai décidé d'approfondir mes connaissances qui étaient encore assez rudimentaires dans ce domaine.

En effet une reprise d'étude ne se fait pas sur un coup de tête, c'est le fruit d'une certaine réflexion et d'un engagement sérieux. Le métier que j'ai choisi de décrire est sur le moment celui me plaît le plus, mais je me dis que grâce à ces deux années, le champs des possibles s'agrandira.

Technicien Systèmes et Réseau

Le métier consiste à assurer le bon fonctionnement du parc informatique d'une entreprise.

Pour se faire il doit avant tout installer et configurer les équipements informatiques mais aussi s'occuper de la création, l'installation et la configuration du réseau.

Il assure la gestion et fait en sorte que ce réseau fonctionne de façon optimale.

A la moindre panne, il effectue un diagnostic et intervient pour résoudre l'incident.

Pour garantir la sécurité des données de l'entreprise, il gère aussi les autorisations d'accès au réseau de l'ensemble des employés.

Enfin, il doit aussi accompagner les collaborateurs s'ils rencontrent le moindre problème informatique.

Pourquoi ce choix de métier ?

J'ai choisi ce métier en premier lieu car il est polyvalent.

En effet comme j'ai pu l'expérimenter dans mon entreprise, il y a une grande variété de tâches dont le technicien doit s'occuper, mais aussi différents logiciels/progiciels et programmes sur lesquels travailler. (exemples dans mon entreprise : la suite Office, Glpi, Lamweb etc...)

Un autre aspect est que l'on est en autonomie mais nous pouvons échanger sur des problématiques et trouver des solutions avec le reste de l'équipe informatique.

C'est aussi un métier qui est en demande et dont les offres ne manquent pas, avec une rémunération intéressante.